



“Madre a la puerta estaba un niño  
 más hermoso que un sol bello  
 diciendo que tiene frío  
 porque el pobre viene en cueros”

“Pues dile que entre  
 se calientará  
 aunque en esta tierra  
 ya no hay caridad”

Entra el niño y se calienta  
 y después de calentado  
 le pregunta la patrona  
 de que pueblo y que reinado.

El niño responde:  
 “Soy de largas tierras  
 mi madre en el cielo  
 yo bajé a la tierra”

“Madre hágale la cama al niño  
 en la alcoba y con primor”

El niño responde:  
 “Eso no señora  
 que tengo una madre  
 que al cielo le adora”

“Madre hágale la cena al niño  
 y cenará con nosotros”

“Eso no señora  
 que tengo una madre  
 que al cielo le adora”

“Madre hágale la cama al niño  
 en la alcoba y con primor”

El niño responde:  
 “Desde que nací  
 mi cama es el suelo  
 hasta que me muera  
 siempre ha ser así”

Buscaba la madre al niño  
 por praderas y riveras  
 y a cualquera que encuentra  
 pregunta de esta manera:  
 “Quien a visto a un niño  
 el sol de los soles  
 el que nos alumbrá  
 por sus resplandores”